

viernes 14 de agosto de 2020

El Servicio de Control de Plagas de la Diputación asesora a la Consejería de Agricultura en el brote del virus del Nilo Occidental

El Servicio, un referente nacional en la lucha contra el insecto, ha recomendado aplicaciones adulticidas y tratamientos antilárvicos



El Servicio de Control de Mosquitos de la Diputación de Huelva está asesorando a la Consejería de Agricultura de la Junta de Andalucía en el plan de actuaciones de control de mosquitos que se debería seguir en respuesta a los casos de personas afectadas por el virus del Nilo Occidental/West Nile, en los municipios de Coria del Río y Puebla del Río, localidades ribereñas del Guadalquivir con gran presencia de mosquitos.

En concreto, desde el Servicio del organismo provincial onubense se han recomendado aplicaciones biocidas de tipo barrera para el control de los insectos adultos en zonas verdes y

jardines en los núcleos urbanos, así como aplicaciones espaciales (Ultra Bajo Volumen) en la periferia de los mismos, utilizando para ello los productos biocidas que están autorizados y recomendados para tales fines.

Igualmente, se les ha planteado la oportunidad de realizar tratamientos antilárvicos en los focos de cría cercanos a la población, recomendando un calendario de actuaciones que estuviera acorde con la evolución de la arbovirosis.

El Servicio de Control de Mosquitos de la Diputación de Huelva es un referente nacional en la lucha contra el insecto y en más de una ocasión diferentes instituciones han solicitado su asesoramiento. Con más de 30 años de experiencia al frente de la lucha contra los insectos, el Servicio no ha dejado de innovar e investigar para paliar los efectos de los insectos en la provincia de Huelva.

Durante todo el año, más de medio centenar de trabajadores entre oficiales aplicadores, capataces, técnico de laboratorio, biólogo jefe de programación y desarrollo, biólogo jefe de investigación, director del servicio y auxiliares trabajan sin interrupción.



El secreto del éxito de este pionero servicio, que atiende a una docena de municipios onubenses, es la aplicación de todas las medidas contempladas dentro de la llamada lucha integral, y que incluye desde actuaciones preventivas a correctoras según las necesidades. La labor de este servicio no se queda en la mera intervención, sino que se complementa con la investigación, una tarea que lo han convertido en referente nacional e internacional.

Fruto de esos de trabajos de investigación, el personal del Servicio de Control de Mosquitos colabora en estudios científicos y participa en congresos y reuniones científicas de temática entomológica.